

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de febrero de 2016.

### DESTINA AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC MÁS DE 600 MDP A OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD

Por unanimidad, aprueba Cabildo el Presupuesto de Egresos 2016 por un total de 4 mil 394 millones de pesos

El H. Ayuntamiento destinó 604 millones de pesos para obras y servicios públicos de calidad y así haya un trabajo permanente en materia de bacheo, pavimentación y alumbrado en las colonias, lo que representa 13 por ciento del Presupuesto de Egresos 2016.

Durante la Séptima Sesión Ordinaria de Cabildo, el cuerpo edilicio aprobó por unanimidad el presupuesto para el ejercicio fiscal por un monto de 4 mil 396 millones 464 mil 676 pesos.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, reconoció que a pesar de la situación global en materia económica, la administración local tendrá la capacidad de brindar una mejor calidad de vida a la ciudadanía.

Comentó que es prioridad atender de manera inmediata las áreas operativas como la Dirección de Protección Civil y Bomberos y Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial a través del mantenimiento de unidades, adquisición de equipamiento y capacitación.

Por ese motivo, agradeció al presidente Enrique Peña Nieto, el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila y la Cámara de Diputados mexiquense el esfuerzo para facilitar las herramientas necesarias para impulsar al municipio.

“El presupuesto se aplica beneficio de los que aquí habitamos y mejorar las condiciones de vida de la población, por lo que programamos la inversión más alta en la historia del municipio en cuanto a obra pública para que las calles estén bacheadas, pavimentadas y repavimentadas e invertir en infraestructura hidráulica”, dijo el edil.

Ríos Velázquez destacó que, además de los recursos destinados a obra pública, el Ayuntamiento adicionó una partida para reforzar los programas de bacheo e iluminación en todo el municipio, con la finalidad de garantizar mejor desplazamiento y mayor seguridad.

Aseguró que para la administración local es prioridad que los habitantes cuenten con servicios de calidad por lo que, a través de la Dirección de Infraestructura y en coordinación con el Gobierno del Estado de México, llevarán a cabo obras principalmente hidráulicas y en materia educativa en la localidad.

Resaltó que el trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno será fundamental para otorgar servicios integrales como mejores espacios escolares, calles en condiciones óptimas y mayor abastecimiento de agua, entre otros.

Además, estos recursos servirán para el mantenimiento integral y permanente de las colonias con la sustitución de luminarias, balizamiento, trabajos de desazolve y labores de limpia, entre otros servicios.

El edil enfatizó que el recurso destinado tiene una visión con sentido humano, por lo que también rehabilitarán espacios recreativos como parques, deportivos, gimnasios al aire libre para promover la convivencia familiar y la reconstrucción del tejido social.

